



TV Jahreshauptversammlung 2024

Am 19.04.2024 konnte Vorstandsvorsitzender Ronald Berlinghoff 31 Mitglieder des TV Hösbach zur Jahreshauptversammlung 2024 in der TV Insel begrüßen.

Zuerst gedachten die Anwesenden mit einer stillen Minute den seit der letzten Versammlung verstorbenen Mitglieder des Vereins.

Anschließend wurde bei einem kleinen Imbiss den Teilnehmer der Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr vorgestellt.

Ronald Berlinghoff berichtete über noch einmal erfreulich gestiegene Mitgliederzahlen auf 1610 Mitglieder zum Stand der Verbandsmeldung im Januar 2024.

Er dankte den Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle, dem übrigen Vorstand, dem Vereinsausschuss, den Trainern und Übungsleitern, allen aktiven und passiven Mitgliedern, dem Markt Hösbach für Zuschüsse und Unterstützung sowie allen Sponsoren und Gönnern. In der Tennisabteilung und bei den Handballern gab es einen Wechsel in der Abteilungsleitung. Die bisherigen Abteilungsleiter Friedel Gröger, Handball und Jürgen Schweigert, Tennis, würdigte R. Berlinghoff in Abwesenheit für ihren jahrelangen, engagierten Einsatz. Die neuen Ansprechpartner sind nun Fabio Fuchs, für Handball, Alexander Glück für Tennis, sowie seit 2022 Merlin Sebeikat für die Turner.

Ronald Berlinghoff freute sich, das neue Vereinslogo nach einem Entwurf von Ulli Smetana zu präsentieren, das bald auf allen Schriftsachen, der Homepage und in der TVH App zu sehen sein wird. Kurz wurde noch per Power Point die Nutzung der überarbeiteten TVH App erläutert. Sie dient nicht nur zur Information über das Sportprogramm oder zur Kommunikation über den Chat, sondern auch als Nachweis der Mitgliedschaft.

Nach dem Bericht des Vorstandes folgte die Präsentation der Geschäftszahlen 2023 durch Kassier Volker Heeg. Die Finanzen des TV Hösbach sind solide aufgestellt. Das wurde auch von Kassenprüferin Susanne Olbrich bescheinigt. Sie hatte bei der Kassenprüfung alles ordnungsgemäß vorgefunden und bat die Anwesenden um Entlastung der Vorstandschaft. Dem entsprachen die Mitglieder ohne Einwände.

Von sportlichen Erfolgen, regen Aktionen und Events des letzten Jahres berichteten nun die einzelnen Abteilungen.

U. Smetana verlas den Bericht der Kunstturner in Vertretung:

Die Turner der 1. Mannschaft schlossen mit dem 4. Platz in der 3. Bundesliga ab.

Bei den Gaumeisterschaften, den fränkischen und bay. Meisterschaften der Schüler gelangen 1.- 3.Plätze. Erfolge beim bay. Landesturnfest: 1. Platz der Sen. 50- 55J; 1. und 2. Platz in der LK2, 18+; 2. und 3. Plätze LK1/LK2 16/17J; 3.Platz Sen. 30-35J. Ebenso erfolgreiche Teilnahme am Landeskinderturnfest. Es wurde gezeltet, Trainingslager und eine Skifreizeit gemeinsam verbracht.

Dank der finanziellen Unterstützung des FÖV und div. Zuschüsse u.a. vom Markt Hösbach konnte eine neue Bodenfläche für die Wettkämpfe angeschafft werden.

Rüdiger Maag berichtete im Anschluss über das zurückliegende Handballjahr:

4 Jugendmannschaften und die Damen gewannen die Meisterschaften in ihren jeweiligen Klassen. Den Frauen gelingt damit der Aufstieg in die Bezirksoberliga. Die 1. Mannschaft verteidigt ihren Platz in der LL Süd.

Um Nachwuchs zu gewinnen, gibt es seit kurzem eine Sportstunde für Kids im Vorschulalter mit Spaß, Spiel und Bewegung.

Bislang stellte die HSG Aschafftal zu wenige „Schiris“, was vom Verband mit Punktabzug geahndet wurde. Ein wichtiges Thema war daher die Ausbildung zum/zur Schiedsrichter/in, die etliche junge Spieler/innen absolviert haben.

Ein Dankeschön ging an sie, sowie alle ehrenamtlich tätigen Zeitnehmer und Sekretäre, ohne die ein funktionierender Spielbetrieb nicht möglich wäre.

Auch bei der HSG Aschafftal gibt es einen FÖV, der die Jugendarbeit mit den Einnahmen u.a. aus Aktionen wie Budenzauber und Christbaumverkauf unterstützt. Daneben gibt es etliche weitere Feste und Events im Lauf des Jahres. Mit einem Dank an alle Sponsoren, schloss R. Maag seinen Bericht und gab das Wort weiter an Andrea Lippert, die den Bereich Breitensport vorstellte:

Mit 20 Fitness-/Gymnastikstunden für Erwachsene und 14 Kinder-Sportstunden bietet der TVH seinen Mitgliedern auch in diesem Jahr wieder ein tolles wöchentliches Sportprogramm für jedes Alter. In den Sommerferien und in der Europäischen Woche des Sports im September finden Sportbegeisterte, gerne auch Nichtmitglieder (teilw. gegen Gebühr) ebenfalls einiges an Angeboten. Unser gesamtes Programm ist immer aktuell auf www.tv-hosbach.de und in der App zu finden.

Der Kurs „Haltung und Bewegung“, vorher Pilates, hat nun das Gesundheitsiegel „Sport pro Gesundheit“ erhalten, Bezuschussung durch die KK möglich.

Das Angebot für die Kinder ist weiterhin sehr breit aufgestellt.

Danke an Gaby und Claudi, die mit ihren Turnkindern sogar am Kinderturnfest in Hasloch erfolgreich teilgenommen haben.

Neu ist eine Leistungsturngruppe für Mädchen, trainiert von Lisa-Michele. Alle Kinderstunden sind ausgebucht. Dringend suchen wir daher Trainer und Übungsleiter/Innen für den Kindersport, auch engagierte Eltern sind herzlich willkommen.

Eine tolle Unterstützung ist unsere FSJ-lerin Lena, die kurz ihre vielfältigen Aufgaben und ihr FSJ-Projekt vorstellte. Gerne können sich Interessierte junge Leute beim TVH für ein freiwilliges soziales Jahr bewerben.

Zu guter Letzt verlas Ronald Berlinghoff noch den Bericht der Tennisabteilung, da die Leitung an der Teilnahme verhindert war:

Erste Plätze erreichten die Mädchen 15 Nordliga 2, Kleinfeld U9 Nordliga 1, die Damen 40 Nordliga 1 + Aufstieg in die LL, die Herren 30 und 40 II Nordliga 2. Die übrigen Mannschaften schlugen sich tapfer.

Nun folgten die in 2024 turnusmäßig anstehenden Neuwahlen.

31 wahlberechtigte Mitglieder waren anwesend, die Versammlung war damit beschlussfähig. Die bisherige Vorstandschaft stellte sich zur Wiederwahl für eine weitere Amtszeit.

In Einzelabstimmung wurden einstimmig, ohne Gegenstimmen gewählt:

1. Vorsitzender: Ronald Berlinghoff

2. Vorsitzende: Ulrike Smetana

Kassier: Volker Heeg

Schriftführerin: Petra Kunkel-Maag

Als Kassenprüferin bleibt Susanne Olbrich im Amt, Stellvertreter: Herbert Fleckenstein

In das Gremium des Vereinsausschusses wurden einstimmig, ohne Gegenstimmen gewählt: Fleckenstein Herbert, Lippert Andrea, Maag Rüdiger, Schweigert Jürgen, Stürmer Marco und Zander Gaby. Alle Gewählten nahmen die Wahl an.

Dem Ausschuss gehören Kraft ihres Amtes auch die Vorstandschaft, der Ehrenvorsitzende Eugen Schüßler, sowie die Abteilungsleiter Fuchs Fabio, Handball; Glück Alexander, Tennis und Sebeikat Merlin, Kunst- und Geräteturnen an.

Zu guter Letzt wurden die Ehrungen überreicht. In diesem Jahr durften die Vorsitzenden 24 Mitglieder für ihre langjährige Vereinstreue ehren, 6 x für 25 Jahre, 9 x für 40 Jahre, davon 4 x plus Ernennung zum Ehrenmitglied ernannt, 3 x 50 Jahre, und 6 x Ernennungen zum Ehrenmitglied mit mind. 40 Jahren Mitgliedschaft und einem Alter von 75 Jahren. Als Dankschön erhielten alle eine Urkunde und ein Präsent.

Nach den Schlussworten von R. Berlinghoff verabschiedete auch Ehrenvorsitzender Eugen Schüßler die Anwesenden mit freundlichen Worten des Dankes.